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Textbausteine Jena
Version 1 deutsch (699 Zeichen)
Jena ist Standort von internationalen Technologieunternehmen und Forschungseinrichtungen. ZEISS, Jenoptik, SCHOTT, Analytik Jena oder Intershop, zwei Hochschulen und zwölf international renommierte wissenschaftliche Einrichtungen der Leibniz- und Helmholtz- Gemeinschaften, der Fraunhofer- und Max-Planck-Gesellschaften sowie des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt prägen das Profil der Lichtstadt. Hier werden Zukunftsthemen erforscht und wissensbasierte Produkte und Leistungen für wachsende, globale Märkte produziert. Diese einzigartige Kombination aus Technologie, Wissenschaft und Lehre, Gründergeist, Kultur und Leben im Grünen machen Jena zu einer attraktiven und lebenswerten Stadt.
Version 1 englisch (677 Zeichen)
Jena is the location of international technology companies and research institutes. ZEISS, Jenoptik, SCHOTT, Analytik Jena or Intershop, two universities and twelve internationally renowned scientific institutions of the Leibniz and Helmholtz Associations, the Fraunhofer and Max Planck Societies as well as the German Aerospace Center shape the profile of the city of light. Here, future topics are researched and knowledge-based products and services are produced for growing global markets. This unique combination of technology, science and teaching, entrepreneurial spirit, culture and the beautiful countryside surrounding it make Jena an attractive city worth living in. 
Version 2 deutsch (623 Zeichen)
Jena bietet:
· eine kleine Großstadt eingebettet in wunderschöne Natur - tolle Ausblicke auf und von den umliegenden Bergen
· sympathische Menschen und kurze Wege
· das „Paradies“: den Central Park Jenas mit Laufwegen, coolen Cafés und Restaurants, Slackline-Anlage und Picknickplätzen an der Saale
· Kunst, Kultur und Freizeitmöglichkeiten für jeden Geschmack
· Vielzahl an Kindergärten, Tagespflegepersonen und eine einzigartige Schullandschaft mit verschiedenen pädagogischen Ansätzen
· Perspektiven für die ganze Familie: vielfältige Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten sowie spannende Aufgaben in erfolgreichen Unternehmen 
Version 2 englisch (596 Zeichen)
Jena offers:
· a small big city embedded in beautiful nature - great views of and from the surrounding mountains
· friendly people and short distances
· the "paradise": Jena’s Central Park with footpaths, cool cafés and restaurants, slackline facilities and picnic areas along the Saale River
· art, culture and sports for every taste
· a large number of kindergartens, day care staff and a unique school landscape with different pedagogical approaches
· perspectives for the whole family: diverse training and study opportunities as well as exciting tasks in successful companies 
